

Muster Bewerbungsschreiben nach langer Krankheit

Sehr geehrte Frau Kozniak,

Ihre Praxis legt großen Wert auf einfühlsame und individuelle Patientenbetreuung – ein Ansatz, der mich zutiefst anspricht. Mit über 15 Jahren Erfahrung als Arzthelferin bringe ich eine fundierte Grundlage in der Patientenversorgung, der administrativen Organisation und der Unterstützung im Praxisablauf mit. Aufgrund einer längeren Krankheit musste ich meine berufliche Laufbahn für eine Weile pausieren, was jedoch meine Begeisterung für meinen Beruf nur weiter gestärkt hat.

In meiner vorherigen Tätigkeit sammelte ich umfassende Kenntnisse in der ambulanten Patientenbetreuung – von der Aufnahme über die Dokumentation medizinischer Unterlagen bis hin zur Assistenz bei Behandlungen. Besonders die Fähigkeit, in stressigen Situationen stets den Überblick zu behalten und die Anliegen der Patienten sensibel zu berücksichtigen, zeichnete mich aus. Diese Stärken möchte ich gern in Ihre Praxis einbringen, um sowohl die Patientenzufriedenheit als auch die Effizienz im Team zu fördern.

Die herausfordernde Zeit meiner Erkrankung hat mir auch eine neue Perspektive auf die Bedeutung einer empathischen Gesundheitsversorgung eröffnet. Ich habe während meiner Genesung zudem regelmäßig an Fortbildungen teilgenommen, um mein Fachwissen auf dem aktuellen Stand zu halten.

Besonders schätze ich an Ihrer Praxis die patientenorientierte Arbeitsweise. Dies entspricht ganz meinen Vorstellungen von guter medizinischer Versorgung. Ich bin überzeugt, dass ich mit meiner Berufserfahrung und meiner Empathie eine wertvolle Ergänzung für Ihre Praxis bin. Ich freue mich auf Ihre Einladung zum Vorstellungsgespräch.

Mit freundlichen Grüßen